

Schach auf dem Reiterhof 2019

Seit 2006 gibt es unser Projekt, was in der Folge jedes Jahr wieder stattfand. Dabei waren schon über 550 Mädchen dabei, was unser „Schach auf dem Reiterhof“ zum erfolgreichsten und am längsten existierenden Mädchenschach- Projekt in Deutschland macht.

Der Heidehof in Sterley war erneut Ziel von 22 Mädchen aus Norderstedt, Hamburg, Mölln, Kisdorf und Bad Oldesloe. Ungefähr die Hälfte kam dabei zu wiederholtem Mal auf das Isländer- Reitgestüt und kannten so die Gegebenheiten schon ganz gut, obwohl sich doch einiges verändert hatte.

So wurde der Raum mit den Spinten zu einem weiteren Café ausgebaut und bietet so mehr Platz für Besucher und Gruppen. Auch ein zusätzlicher Sanitärtrakt wurde geschaffen mit schönen neuen Duschen.



Am Anreisetag (Freitag) um 19 Uhr wurde das Wochenende offiziell mit der Vorstellungsrund und der Reit- Unterrichts Einteilung eröffnet. Besprochen wurde auch der Ablauf des Schachturniers, was diesmal einen Pokalcharakter hatte.

Nach dem Abendbrot erkundeten die Mädchen den Hof und es fielen noch weitere Neuerungen auf, die dann natürlich dem Berichtschreiber mitgeteilt wurden.

Nach so viel Bewegung wurde die Nachtruhe herbeigesehnt und selbst ein Gewitter in der Nacht weckte die Mädchen nicht.

Am Samstag wurde nach dem Frühstück Schach gespielt. Dabei wurden in der 1. Runde 2 Spiele absolviert und während der Gewinnerinnen im A- Pokal weiterspielten, bildeten die unterlegenen Mädchen die B- Gruppe... bis auf Eine, die die A- Gruppe „gerade“ machte. In Runde 2 wurde das TN- Feld weiter geteilt. Der A- Pokal teilte sich in A und B und das B- Feld in C und D.

Der Nachmittag war dann den echten Pferden vorbehalten und einem kleinen Quiz zum Projekt „Schach auf dem Reiterhof“. Der Deal mit den Mädchen war dabei, wenn es den 22 gelänge, dass es mindestens 12 komplett richtige Antwortbögen geben würde, es für Alle ein Eis geben würde. Nun es gab nicht Einen, so dass es eine 2. Chance gab. Diesmal

mussten sich die Mädchen auf einen Punktestand aller Antwortbögen einigen um doch noch zu gewinnen. Dies gelang mit einer Abweichung von nur einem Punkt. Eine weitere EIS- Chance ermöglichte das Match gegen mich, sofern die Mädels gewinnen Würden.

Am Abend gab es noch einen Film („Zahnfee auf Bewährung“) der jedoch nicht bei allen Mädels gut ankam.

Schon traditionell begann der Sonntag nach dem Frühstück mit der 2. Reitstunde. Auch diesmal kamen Alle begeistert zurück und freuten sich nun auf das Halbfinale im Schach. erneut gab es sehr enge und spannende Wettkämpfe und am Ende gab es folgende Finals

A **Zivistan** - Maria

B **Leonie** - Lea

C **Lena** - Kiana

D **Nora** - Anna Lena



Blieb noch die Siegerehrung und die Feedback- Runde, die für mich immer sehr wichtig ist, um im Folgejahr darauf reagieren zu können.

Gegen 16 Uhr war das letzte Mädchen auf dem Heimweg und sie , wie auch die Anderen werden zu Hause sicher viel zu erzählen haben.



Das Quiz zum 14. Schach auf dem Reiterhof

Frage 1:

Seit wann gibt es „Schach auf dem Reiterhof“

A seit 2005

B seit 2006

C seit 2007

Frage 2:

Wie viele Wochenenden gab es bisher:

A schon ganze 14

B erst 27

C sicher 54

Frage 3:

Was glaubt Ihr, wie viele Mädchen, die hier waren als sie klein waren, wurden später beim Schach Deutsche Meisterinnen ?

A Ein Mädchen

B erst 2761

C Sieben

Frage 4:

Wie viele Pferde gibt es auf dem Heidehof

A über 100

B Null

C „2761“

Frage 5:

Von wo kamen die Mädchen mit der weitesten Anreise

A aus Florida/USA

B aus Omsk/Russland

C aus der Antarktis

Frage 6:

Wie viele Springer passen auf ein Schachbrett

A 32

B 63

C 64